
学校の様子(11/14～11/19) 

 

１１／１４（月）朝会 

気持ちのよい天気と「いっちースマイルチャレンジ１００％」で１週間が始まりました。 

月曜日はあいさつの元気が小さいことが多いですが･･･大人パワーで元気と笑顔をいっぱいい

ただきました。ありがとうございます。 今回の朝会は、５･６年生が体育館に集まりました。

１～４年生は教室でのライブ配信です。あいさつをした後に、次のような話をしました。 
 
１１月１４日。 早いですね。もう１１月の半ばに入ろうとしています。 
先週は、６年生の皆さんと１年生の皆さんがジブリパークに行ってきました。とっても楽しかったですね。

ジブリの大倉庫やどんどこ森に行ってきました。この１１月に開園したばかりなのに、個人ではなく、みんな
でジブリパークに行くことができるなんて、よーく考えてみると、すごいことだなと思いました。長久手市の
小学校にいるからこそ、みんなで行けたんですよね。そう思うと･･･「あ～長久手市の小学校にいて先生も幸
せだな！」そんなことを思いました。３年生･４年生の皆さんはいよいよあさって、２年生･５年生の皆さんは
再来週。とっても楽しみな気持ちで、わくわく感をもっていきたいですね。 
今日は３つの話をしたいなと思っていて、このジブリパークの話が１つ目です。 
 
２つ目のお話です。今日から「いっちースマイルチャレンジ 100％」ということで、朝もたくさんの保護者

の方もあいさつをして、元気いっぱい盛り上げていてくれましたよね。天気もよく、気持ちのよい朝を迎える
ことができています。 ところで皆さんは、自分から、目と目を合わせて、あいさつができていますか？ 
朝の様子を見ていると･･･100％の班もあれば、50％の班、中には残念な 10％の班もあります。いつも 100％で、
目と目を合わせてあいさつをず～とできているよ！という人がたくさんいることも校長先生は知っています。
とっても素晴らしいなと思います。 実は大人の人とも朝、何人かの人と会います。大人の人はあいさつをす
ると･･･100％あいさつが返ってきます。100％！ なので皆さんの中にも 100％の人はいますが･･･、目指した
いのは･･･全員が早く大人のようになってほしいな･･･そんな思いであります。あいさつは･･･よくよく考えて
みると、簡単にできることですよね。勉強するよりも簡単ですよね。 なので･･･市が洞小学校のみんなが、
朝から気持ちのよいあいさつができるようになるといいな！･･･そんなことを思っています。 
 
最後３つ目は、かけ足のお話です。 

運動場でがんばって走るようになってきましたよね。先週、６年生の何組だったかが、すごく一生懸命走って
いて･･･～～～～～･･･みんな多くの人がそこでしゃがみ込んで、『もう走れません･･･』そんな姿を見ました。
（清先生の６の３だったようです。）頑張っている姿って、とっても勇気づけられますね。自分もがんばろう！
そんな気持ちになりました。 
５０ｍ走を９秒で走る人が８秒で走る！と言われると･･･ちょっとというか、不可能に近いのではないか、

または８秒で走る人が７秒で走ってと言われると、１か月練習してもちょっと厳しいんじゃないかなと思うの
ですが･･･、かけ足は、長距離というのは、けっこう練習をするとですねぇ･･･１秒どころか１０秒、２０秒、
もしかしたら３０秒くらいタイムが伸びることがよくあります。いろいろ秘密があるのですが･･･、 
今日は時計をもってきました！ 皆さんちょっと頭を使ってみてください。 では第１問！  
①１周を６０秒で走ると･･･３分で何周走ることができるか。･･･３分で３周！（これは簡単でした！） 
②１周を３０秒で走ると･･･               ･･･３分で６周！（ちょっと考えました！） 
③１周を４５秒で走ると･･･               ･･･３分で４周！（時計で確認しました！） 

最後、何周とどれだけ走りました！というのをちょっとでも伸ばしたいなと皆さん思うと思うのですが･･･、
１周のタイムをちょっと頭に入れて、今これくらいのペースで走っているなと。今日は５０秒で１周走ったけ
れど、明日は４８秒くらいで走ってみようかと･･･そうすると自分の記録よりもちょっといいタイムが出るよ
うな気がしませんか？･･･出るんです！ですから時計がないかもしれないけど、頭の中で時計をイメージして、
ぜひ目標にして、自分の最高記録を出してほしいな！そんなことを思います。今からまだ１か月くらい走る期
間がありますので、自分の体を鍛える！そんな思いで目標をもって取り組んでほしいな、そんなことを思って
います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１１／１４（月）パンジーを寄贈していただきました！ 

 今年も地域の方からパンジーを寄贈していただきました。 

いっちータイムに園芸委員が集まり、「パンジーありがと 

うの会」で代表が受け取りました。花ボランティアの皆さんの協力もあって、４色のパンジー

をバランスよく配置していただき、園芸委員の子どもたちがいっしょに植えました。いつもあ

りがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★花壇の中央には、今後チューリップ等が植えられる予定だそうです！冬を越えて春満開のお花が今から楽しみです！ 

 

１１／１６（水）ＰＴＡ：評議員会 

 ＰＴＡ役員会、理事会、評議員会が多目的室にて行われました。各部からの報告では研修部

・広報部・厚生部・地域活動部それぞれから、今年度の活動の様子や今後の予定について報告

がありました。会長さんや役員会からは、ＰＴＡ活動のよいところがより多くの方に伝わり還

元されるような取り組みのことや、日頃困っていることがあれば少しでも緩和されるような相

談のお話しなど、市小ＰＴＡがますますよりよい活動となるようお願いや連絡がありました。 

『できるときに、できることを、できる範囲で』とは言うものの、役員の皆さんや各部の皆

さんが、日頃からいかに苦労をされて市が洞小学校を支えてくださっているかを、改めて感じ

る時間となりました。本当にありがとうございます。困ったときは相談しながら進めていくこ

とがいちばんです。話せる楽しい雰囲気とともに、これからもどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

★多目的室での評議員会の様子         ★６年生から募集したアメのデザインが絞られてきました！ 

 
１１／１６（水）ジブリパーク：３・４年生 
今回は３･４年生です。楽しみいっぱいに「ジブリの大倉庫」と「どんどこ森」に行ってきま

した。きっと思い出に残る一日になったことと思います。今回も少しだけ紹介します。２･５年
生は 12/2(金)です。 

 

 

 

 

 

３年生 



 

 

 

 

 

 

 

  

★お弁当にもジブリがいっぱい！かおなしキキトトロまっくろくろすけ･･･(^▽^) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１／１７（木）委員会 

６時間目は５･６年生の委員会です。今後の活動についての話し合いや作業をしている委員会

に出合いました。委員長を中心に先生といっしょに活動していました。 

 

 

 

 

 

 

 

★みんなで企画を考える放送委員会   ★今後の計画を真剣に話し合う児童会  ★掲示板作りに集中する広報委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★広報委員会作成の体育館前掲示板がリニューアルしました！ 

４年生 



＜今週の学校生活より＞ 

★「いっちースマイルチャレンジ１００％！」･･･今週は天候にも恵まれ、青空で気持ちのよい

朝が毎日続きました。冬の寒さも感じるようになりましたが、大人の元気パワーで活気のある

毎日でした。皆勤賞の方もおみえで感謝感謝です。本当にありがとうございました。(^▽^) 

金曜にはあいさつ委員会が手作り横断幕を持ってあいさつ運動しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
★授業研究：６年生・２年生の様子･･･今週も同じ教科の同じ単元で授業研究がありました。学
年内で授業の反省を次に生かしながら進めています。これまでの反省を生かすと言っても、必
ずしも自分の担任クラスでうまく生かせるかはわかりません。授業は１回勝負なので、試行錯
誤をしながらできる準備をして今回もチャレンジです。授業力向上は永遠のテーマです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



＜今週の給食＞ 
「さわらの照り焼き」は、やや大人の味、「れんこんハンバーグ」は出張で残念･･･、「親子

どんぶり」は予想どおり、「チキンカツの甘味噌かけ」は初登場？（れんこんとアカモクだん
ご汁も初登場かも･･･）のおいしさ、「ショウロンポウ・マーボー豆腐」は、今週最後の締めに
ふさわしく、マーボー豆腐どんぶりにして食べる子どもたちもいましたでした。今週もおいし
い給食をごちそうさまでした。 

来週は･･･月曜日に大注目ですよ～！なんと(≧◇≦)「愛ひとつぶ」という令和２年デビュー
の愛知県初ブランド米が出るとのこと！「愛ひとつぶ」は･･･透き通るように輝く、甘くてもっ
ちりとした美味しいお米だそうです！「ん？今日のごはんはいつもよりおいしいぞ･･･」な～ん
て感じることができたらすごいですよねぇ･･･わかるかなぁ(^▽^) そういえば･･･つい先日、
「愛ひとつぶ」がＣＭでやっていてビックリしました！愛知県から売り出し中ですね！ 

 
 
は 
 
 
 
 
 

 
 

11/14 さわらの照り焼き   11/15 愛知の米粉入りパン  11/16 親子どんぶり    11/17 チキンカツの甘味噌かけ  11/18 ショウロンポウ 
ｷｭｳﾘとﾜｶﾒの酢のもの  れんこんハンバーグのデミグラスソースかけ ひじきと大豆のうま煮    ちぐさ和え         チンゲンサイのナムル 
白みそのご汁      だいこんサラダ       ミニトマト        れんこんとアカモクだんご汁   マーボー豆腐 

             ミネストローネ 

 

１１／１９（土）市球技大会：サッカー部 

サッカー部の球技大会は、東小にて３校が集まりました。天気は晴れ。第１試合が東小と、

第２試合が西小と対戦しました。どちらの試合も攻撃的なサッカーで、始終攻め込む展開の試

合運びでした。テレビで見るような感動のゴールシーンもあり、６年生の活躍を大変嬉しく思

いました。いっしょに練習してきた仲間との絆を大切に、これからの学校生活にも活かしてほ

しいと願っています。コロナの影響で十分な練習ができない３年間であったかと思いますが、

保護者の皆様には、ずっと子どもたちを支え続けていただき、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


